

19.- ETICA

Me llamo José Luis, soy profesor de ética, asignatura que se imparte en 4º curso de educación secundaria obligatoria. Es una asignatura común para todos los alumnos, en ella intentamos conectar la reflexión moral a través del estudio de los valores, a través del estudio de la relación social de los individuos, no solamente en nuestra cultura sino también en otras culturas.

Trabajamos temas de ética individual, ética social y problemas morales contemporáneos. Dentro de los problemas morales contemporáneos establecemos a través de actividades de participación en clase, debates, sobretodo la conexión de los alumnos con otras culturas. Toda esta conexión la estudiamos a través de principios como la solidaridad, el respeto a los demás, etc.

Estas actividades se concretan, como por ejemplo hoy mismo, en una serie de debates sobre temas relacionados con la interacción de personas de diversas culturas. Así por ejemplo debatimos sobre la influencia de los prejuicios, de las ideas preconcebidas, en la interpretación que hacemos de las culturas que no son nuestras.

Esto significa que los alumnos llegan a la conciencia que nosotros siempre interpretamos desde nuestra cultura y hay que considerar también la posible interpretación desde otras culturas, esto permitirá después en la relación con compañeros que vienen de otros países una relación mucho más amical y mucho menos conflictos.